
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２８日）

４－１

自 由 民 主 党 ２番 渡 辺 康 平

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 風評について 知 事 風評・風化戦略

室

ＡＬＰＳ処理水の処分に伴う風評を助長する情報発信につ

いて、知事の考えを尋ねたい。

二 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギー発電設備の適正な導入及び管理につい

て、県の考えを尋ねたい。

三 単独処理浄化槽の転換について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、単独処理浄化槽から合併処理浄化槽への転換をどの

ように促進していくのか尋ねたい。

四 県民健康調査について 保健福祉部長 県民健康調査課

１ 甲状腺検査に不利益があることについて、情報発信を強

化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 学校での甲状腺検査を取りやめ、希望者が医療機関等で

受診するように実施方法を変更すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

五 子宮頸がんワクチンについて 〃 地 域 医 療 課

子宮頸がんワクチンの接種を推進するため、積極的に広報

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 災害に強い農業について 農林水産部長 園 芸 課

降ひょうによる果樹の被害を軽減するため、多目的防災網

の導入を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 防災・減災について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

１ 県は、国が進める阿武隈川上流遊水地群の整備に伴う宅

地の集団移転に向け、どのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

２ 県は、流域治水の考え方に基づき、釈迦堂川流域の治水

対策についてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 国道１１８号の整備について 〃 道 路 整 備 課

国道１１８号の鳳坂トンネルについて、整備の状況と今後

の見通しを尋ねたい。


